

日没前後の交通事故死 大幅増加

- ・疲れを感じる前に**休息**を取る
- ・**夜間**の運転は、より**慎重**に
- ・**スピード**違反など**無謀**な運転は絶対にしない
- ・**飲酒**運転は絶対にしない、させない、許さない

追突事故、横転 登校中の小学生の列に突っ込む 車の下敷きになり小1男児が死亡、児童8人けが

2016年10月28日11時50分

28日午前8時5分ごろ、横浜市の市道で、軽トラックが軽乗用車に追突、軽トラックが横転し、登校中の小学生の列に突っ込んだ。警察などによると、小学校1年の男児(6)が車の下敷きになるなどして死亡した。児童8人と軽トラックを運転していた男性(87)、軽乗用車に乗っていた2人の計11人がけがをした。児童は一列で歩いていて、男児は列の中央付近にいたという。警察は、自動車運転死傷処罰法違反(過失運転致死傷)の疑いで、男性から事情を聴く方針。2013年11月、免許の更新に合わせ、認知症の検査などを受けたが異常は認められなかったという。現場は一方通行の直線道路。通勤通学で人通りの多い時間帯だった。軽乗用車は追突されたはずみで、前に止まっていた路線バスにぶつかった。

泣き叫び、子どもの名前を呼ぶ母親

2016/10/28(金) 10:50

近所に住む60代の女性によると、驚いて通りに出ると、子どもたち数人が倒れ、母親とみられる女性が泣き叫びながら子どもの名前を呼んでいた。軽トラックの運転手は高齢の男性で、車内でぼうぜんとしていたという。救急車が到着するまで、近所の人たちがけがをした子どもたちの手当てをし、無事だった子たちもおびえている様子だったという。

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

大型スーパー付近は、高齢歩行者の”危険横断”に注意しましょう！

土・日・祭日は、部活の小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

砂川5人死傷事故 「走る凶器に」 2被告に懲役23年求刑

2016年10月28日 11時44分

砂川市で昨年6月、歌志内市の男性(当時44歳)ら一家5人が死傷した事故で、自動車運転死傷行為処罰法違反(危険運転致死傷)などの罪に問われた、建設業の男性被告(28)と、無職の男性被告(28)の裁判員裁判の公判が28日、札幌地裁であった。検察側は「酒を飲んで高速度で赤信号を無視しており、車を走る凶器そのものにした」として、両被告に懲役23年を求刑した。論告で検察側は、「現場は直線道路で赤信号の見落としは考えがたく、両被告は信号無視も辞さない」と、互いに張り合って走行していた」として、危険運転致死傷罪の共謀が成立すると述べた。

大型ダンプと正面衝突 軽トラック男性死亡

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2016年10月28日 10:35

27日午前9時35分ごろ、千葉県の国道で、軽トラックが対向車の大型ダンプと正面衝突した。軽トラックの、自営業の男性(75)が胸を強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。現場は片側1車線の直線。大型ダンプの男性運転手(51)にけがはなかった。

午前2時 信号機や横断歩道のない国道 女性はねられ死亡

道路上に寝ていたかうずくまっていたという目撃情報もある
◇夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2016年10月28日 09:44

27日午前2時ごろ、千葉県の国道で、近くに住む会社員の女性(37)が、会社員男性(36)の軽乗用車にはねられた。女性は病院に搬送されたが、頭などを強く打っており、間もなく死亡が確認された。警察によると、現場は信号機や横断歩道のない片側1車線。男性は「気付いた時にブレーキを踏んだが間に合わなかった」などと話している。女性が道路上に寝ていたかうずくまっていたという目撃情報もあるという。女性は知人と酒を飲み帰宅途中だったとみられる。